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 ATA Nº3143 SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 29 DE AGOSTO DE 2022. 
 
Presidida pelo vereador Rinaldo Santana dos Santos e secretariada pelo vereador 
Ilson Rodrigues, estando presentes os seguintes vereadores Bruna Aparecida Alves 
de Lima, Edinaldo de Jesus da Silva, Edson Aparecido dos Santos, Felipe Segundo 
Rael, José Cassiano Ferreira, Ronaldo Vladimir Moreira. Constando “Quórum” o 
senhor presidente deu início à sessão exatamente às vinte horas e sete minutos e 
pediu a todos que se levantassem para que o vereador José Cassiano Ferreira 
pudesse ler um trecho da Bíblia Sagrada. As matérias em Resumo do Expediente 
foram deixadas à disposição dos vereadores para conhecimento. Colocou em votação 
a ata da sessão anterior, aprovada por unanimidade. Solicitou a Leitura da Indicação 
nº 055/2022 que solicita a viabilização junto a Secretaria de Obras, que seja realizada 
a manutenção da Rua Plácido de Castro, no Conjunto Alto da Boa Vista. Solicitou a 
Leitura da Indicação nº 056/2022 que solicita a viabilização de um projeto de lei para 
substituição da denominação do Estádio MARIO KODATO, para ARNALDO BATISTA 
SOARES, tendo em vista que foi um grande incentivador do esporte no Distrito, 
previamente autorizado pela família do mesmo. Solicitou a Leitura da Indicação nº 
057/2022 que solicita a viabilização de projeto de lei para denominação da via pública 
que faz esquina com a Rua Rio de Janeiro, localizada no Distrito de Bentópolis, tendo 
em vista que não possui qualquer denominação, dificultando a identificação por parte 
dos moradores ou entregadores, sugerindo o nome do ex vereador “ORLANDO 
CARREIRA”, previamente autorizado pela família do mesmo. Ordem do Dia: Colocou 
em única votação a Indicação nº 055/2022, aprovada por unanimidade. Colocou em 
única votação a Indicação nº 056/2022, aprovada por unanimidade. Colocou em única 
votação a Indicação nº 057/2022, aprovada por unanimidade. Passou-se para as 
Comunicações Parlamentares: Usaram a palavra os vereadores, Ronaldo Vladimir 
Moreira, Edinaldo de Jesus da Silva, Bruna Aparecida Alves de Lima, nesta ordem. O 
Presidente realizou alguns esclarecimentos. Nada mais havendo o senhor presidente 
agradeceu o bom andamento da sessão e encerrou exatamente às vinte horas e trinta 
minutos. Da qual eu Ilson Rodrigues – Secretário -, mandei lavrar a presente ata, que 
depois de aprovada, vai por mim assinada e pelo senhor presidente. 

 
 

Rinaldo Santana dos Santos              Ilson Rodrigues 
Presidente                                                                                      Secretário 
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